
平成２８年4月1日～平成29年3月31日までに2627件、総額 84,339,343円のふるさと寄附をいただきました。

氏名（敬称略） メッセージ

匿名希望 地域活性化を応援しています。 お世話になります。宜しくお願い致します。

匿名希望 子育て支援に力を入れてらっしゃるのが特産品からもうかがえます。応援しています！

匿名希望 町のより良い方向へのご発展　お祈り申し上げます。

匿名希望 地域活性化を応援しています。 お世話になります。よろしくお願い致します。

匿名希望 有機栽培を応援します。がんばってください。

匿名希望 草津市のアイドル、フルーレットさんとともに、草津市を応援しています。

匿名希望 地域活性化を応援しています。お世話になります。よろしくお願い致します。

中野美千穂 産業の育成と従業員の福利厚生にお役立て下さい。

匿名希望 草津市とてもいい所でした。頑張ってください。

井上芳子 孫が住んでいます．子育て支援に役立てていただきますようお願い致します．

匿名希望 草津市に住んで一年になりますが、すごくいいところですね。もっと活気あふれる街にしていきたいです。

匿名希望 高齢者への福祉の充実よりは後進の若者への育成に力を入れて頂きたいです。

金子文也
少額ではございますが本年も寄附させて頂きます。 今年もイナズマロックフェス開催当日と前後の日程で楽しく

過ごさせて頂きました。また引き続き宜しくお願い致します。

内田裕夫 ハスの花の保護に使ってください。

遠藤貴雄 大切な人がより良く暮らせるまちづくりをお願いいたします。

匿名希望 草津は毎年行ってます！

久保嶋正子 子供が草津に下宿しています。 安全な街づくりをお願いします。

稲井辰光 学生時代に過ごした第二の故郷を応援しております。

匿名希望 これからも歴史ある町並みを守ってください。 応援しています。

匿名希望 大学時代にお世話になりました。

匿名希望
大学時代の4年間を草津市で過ごしました。 青春時代を過ごし、たくさんの思い出があります。 私の第2のふる

さとだと思っています。 いつまでも活気のあふれた、素敵な街であることを願っています。

匿名希望 家族一同、草津市に成長させてもらってます。

匿名希望 たび丸くん頑張れ

原田健 草津市は以前長く住んでいましたので、応援させていただきます。

匿名希望 子どもの頃に住んでいました。JR草津線の複線化が実現するよう応援しています。

山本佑樹 大学、大学院の6年間草津市に居ました。より、いい街になるように頑張って下さい。

匿名希望 娘がそちらに住み始めて3年経ちます。お世話になる町に感謝の気持ちで

山中宏昭 草津市民として、未来を担う子供の事業に使って欲しいと思います。

富田千可 応援してます、草津市！！

須田光 最高に美味しい地球の気、いつもどうもありがとうございます。

田中佐和子 イナズマロックフェスを継続してください。第１回からずっと参加しています。

堀江芙美 橋川市長さん！頑張って下さい

匿名希望 いいお肉を、是非、世界へ発信し、貴市のご発展をお祈りしています。

匿名希望

滋賀県は住み易いし自然環境の保全にも注がれているものの、全国的な注目度が低い様に思う。近年大学

の誘致、湖岸整備、疏水通船の復活等、明るいニュースがある。しかし草津市の事業が町の魅力を創造する

観点では少ない。草津一市で難しいのなら、栗東・守山との共同事業を検討する等、従来の視点から飛び出

す必要があると思う。滋賀県の中心都市として一層発展していく様、応援したいと思う。

匿名希望

草津に転居し３年目に入ります。今では皆に草津に引越して良かったねとよく言われます。便利なところですの

で東京の娘宅から孫の子守にりによく呼ばれるのですが、思うことは、認可外の保育園で土地柄ビルの一室で

大半を過ごし散歩もない所にいる孫が不憫なのです。そんなことでもっと自由な保育園造りをと働くお母さん方の

支援の一助になればと思いお願いします。

松隈祐太 頑張ってください

匿名希望 企画調整課の皆様　頑張ってください

匿名希望 ウーバーワールドのイベントやってほしいです

加藤雅彦 頑張ってください。

２８年度に草津市への「応援メッセージ」・「思い出エピソード」を添えて下さった方々です。



氏名（敬称略） メッセージ

金子優子 応援しています。

匿名希望 草津市の益々の発展を期待します。

匿名希望 琵琶湖周辺は趣があって好きです。

匿名希望 子供が増えて活気ある市になるよう願っています。

匿名希望 草津市大好きです！

和田知也
大津市に住んでおりますが草津が近いためよく、公園などを利用しております。 子育てしやすい環境整備をこれ

からもお願いします。

藤野秀昭 頑張れ、草津！

匿名希望 歌手の西川貴教氏の故郷ということでふるさと納税先として選択いたしました。

吉田圭樹 地元です。いつでも応援しています。

匿名希望
橋川市長様、また、草津市役所の皆様、ご丁寧な暑中見舞いを頂き本当にありがとうございました。 まだまだ

暑い日が続きますが、皆様ご慈愛の上ご活躍をお祈りいたします。

匿名希望 家内の実家があった草津に寄付をさせていただきます。子育てに活用いただければ幸いです。

平井明仁 教育の公平化と学力、体力向上のための整備に活用お願いします。

匿名希望 便利でよい街ですね　しばしば訪れています

匿名希望 草津といえば、温泉でしょう！なんて言われないで良い所沢山アピールしてください。

宇陀雄人 滋賀県出身です。故郷のさらなる発展を祈っております。

匿名希望
大学時代に草津市に住んでおり、お世話になりました。また滋賀県は義父の故郷でもあり、今でも愛着のある

場所です。これからの発展を応援しております。

匿名希望

子供を産んで育てやすい街づくり ・他府県から若者たちが草津に流入したくなる街づくり ・貧困家庭から抜け出

そうとしている高学歴を目指している子供たちへの奨学金無償援助。（将来、余裕資金が出来れば寄付金と

して返金してもらえる制度作り）。

佐々木奈緒美
息子が大学生活を送らせていただきお世話になっています。 草津市民のみなさんが医療や福祉の充実により、

ますます住みやすい地域になりますように応援します。

匿名希望 くさつの特産物の販路拡大を応援します！

匿名希望
琵琶湖にゆっくりと観光したことがないので、いつかしたいと思っています。それとは別に、老後は東海道を日本橋

から歩きながら、歴史ある草津にも宿泊したいと思っています。草津市、応援しています。

匿名希望
主人の実家が滋賀県です。近江牛の美味しさを知っている分、東京で牛肉を買うと、ちょっと残念な気分になり

ます。これからも頑張って近江牛をアピールして、滋賀県ブランドを売ってください！

匿名希望 uverworld好きなんでイベントお願いします

山本眞一郎

昨年の申出に際しては、ふるさと納税担当課の多くの方に手際よく処理していただき大変お世話になりました。

ありがとうございます。祖父の代まで草津市在住であること、私の母校である立命館大学経済学部も今は草津

市にあることなど、深いご縁を有難く感じております。微力少額ではありますが引き続きご支援いたしたく、よろしく

お願いいたします。

今井まどか
大学時代に見ていた美しい草津の風景が好きです！草津でとれた美味しいメロン楽しみにしています♪

匿名希望

関西出身の為、関西各県を応援しています。「優しい」「ゆとりのある」「労りのある」子ども育成に注力願いま

す。子どもへの教育１つ１つが、様々な問題（環境、ダイバーシティ―、医療、紛争等）解決への近道と考え

ます。教育次第と思います。

今回は、草津市公認マスコットキャラクターたび丸くんを使用させていただき

LINEスタンプとグッズ(ポロシャツ等)を制作し、販売をさせていただきました。

その販売収益を寄附させて戴きます。

今後も地元草津市の企業として、公認マスコットキャラクターのたび丸くん、

そして、びわ湖のある滋賀県草津市の街が県外の方にも認知され親しまれるお手伝いをしていきたいと思いま

す。

地元の皆様のご理解とご協力により、2016年の「イナズマロックフェス」を終えることができました。

改めて感謝申し上げます。僅かではありますが、自然環境の保全に役立てていただければ幸いです。

他2561件

株式会社メディアエージェンシー　代表取締役　中桐 龍治

イナズマロックフェス2016実行委員会　代表　西川　貴教


